

El camino hacia un taller de carrocería sano y rentable de la mano de INDASA

O lo que es lo mismo: hablemos de nuestro programa "Process to Profit"

Partimos de la experiencia adquirida por INDASA durante los 42 años que llevamos dedicados a la fabricación de abrasivos y productos de refinish, estando presentes en más de 100 países, y siempre seleccionando distribuidores y colaboradores de primer nivel que nos apoyan en todas las acciones técnicas que abarcan este know how que poseemos. Y es que, si de algo estamos orgullosos en INDA-

SA, es de lo que nos diferencia y añade valor a nuestros productos y trabajo.

Por todo esto, y gracias al equipo técnico de campo, podemos colaborar conjuntamente para ofrecer la solución perfecta y específica para cada cliente.

Evaluamos el tipo de trabajo y las necesidades de cada taller, en lo que a trabajos de carrocería se





refiere, con el objetivo de confeccionar el proceso de reparación más rentable y optimizado en cada caso.

Disponemos de 3 líneas premium de abrasivos con sistema de aspiración patentada ULTRAVENT, y de dos líneas de abrasivos más, para dar cobertura a cualquier circunstancia. Todo ello, sumado a que tenemos en nuestro catálogo, en exclusiva, la amplia e innovadora gama de productos EVERCOAT.

Como es lógico, en nuestra oferta para el profesional, no faltan los platos para todas las máquinas lijadoras del mercado, facilitando así el poder utilizar cualquiera de nuestros discos en su configuración óptima. Tenemos también sets de aspiración y lijado, tacos manuales y herramientas neumáticas, que complementan la gama de maquinaria y accesorios.

Y siguiendo con el proceso, tras un lijado perfecto, no podemos olvidarnos de lo importante que re-

sulta para un buen repintado un enmascarado rápido, eficiente y de calidad. Para ello, nuestras cintas MTY, MTD, y MTG, nuestros plásticos con cinta y nuestro recién incorporado Cover Roll, harán que los pintores más exigentes eleven sus trabajos al





siguiente nivel, culminando un acabado profesional

Adicionalmente a estos productos, este año también incorporamos tecnología punta para el secto de repintura, "Made in USA". O si prefieres un acrónimo más fácil, EVERCOAT, el fabricante de masillas de relleno que domina el mercado transoceánico y desde hace un año, desembarca en Europa de la mano de INDASA, distribuidor exclusivo de productos de refinish de la firma norteamericana, que ofrece más de 40 años de experiencia en la fabricación de resinas y masillas de poliéster, ahora a tu disposición de la mano de nuestros distribuidores premium.

Para concluir, hay que considerar también las pequeñas imperfecciones que son inevitables en el repintado, como pueden ser la caída de pequeñas partículas de polvo, algún leve descuelgue o imperfección propia de esta fase de trabajo, y que podrán ser eliminadas de una forma eficiente y rápida gracias a nuestro proceso de corrección y pulido.

Con todo esto, nos gustaría poder demostrarle cada uno de los procesos INDASA hacia el éxito en el aprovechamiento del tiempo en el taller de carrocería por lo que le invitamos, sin ningún compromiso, a coordinar una visita de nuestro delegado en su zona.

De esto trata nuestro "Proccess to Profit" donde nos enfocamos aumentar su rentabilidad, ofeciendo:

- Abrasivos de alto rendimiento
- Soluciones Innovadoras para el repintado de automóviles
- Formación especializada, a la medida, diseñada para maximizar la competencia de sus profesionales
- Manejo de indicadores
- Ventajas comerciales
- Consistencia a través de un proceso estructurado de reparación y repintado de automóviles
 - Para ello, puede escanear el siguiente QR o ponerse en contacto con nosotros utilizando el siguiente enlace: info@INDASA.es"

¡Gracias! ...y buen Process to Profit